

„Wer bessere Antworten will, muss lernen, neue Fragen zu stellen“

Schimon Peres, Friedensnobelpreisträger

DAS PARLAMENT DER FRAGEN

Die Dialogreihe von November 2018 bis Mai 2019

im IDEEUM / CHANCENDORF SCHATTENDORF

Vier Mal im Jahr tagt das PARLAMENT DER FRAGEN und lädt zum Zukunftsdialog. Er wird getragen von den Fragen, die Einheimische, Gäste des Chancendorfs und Kinder aus aller Welt aktuell bewegen: persönliche und philosophische, praktische und politische, zum Zeitgeschehen oder zu unserem Lebensstil - ihnen allen wird Raum gegeben. Verknüpfungen entstehen im Dialog, Erkenntnisse entspringen unserer kommunalen Intelligenz. Von vorschnellen Lösungen wird Abstand genommen; Ideen, die in einem Klima der Gelöstheit gewagt werden, finden Eingang in das Dialogfestival *Die Gedanken sind frei!* im August 2019

**Samstags jeweils 15-17 Uhr im IDEEUM, Gemeindeamt 1. Stock, Fabrikstraße 44,
7022 Schattendorf - verbindliche Anmeldung – begrenzte Teilnehmerzahl:**

17.11.18: „Wie hoch ist Augenhöhe?“

26.1.19: „Wie durch Scheitern ge-scheiter werden?“

26.3.2019: „Freiheit oder Sicherheit: was macht uns mehr Angst?“

25.5.19: „Wann hören wir die Kinder?“

Deine Anmeldung zur Teilnahme sende bitte bis zum Vortag an:

agnes.koller@qualitaetleben.at

UNTER'M HOLLERBUSCH

Geschichten vom Wandel aus aller Welt

Nach den Parlamentssitzungen und den Möglichkeiten zu Stärkung und Genuss trägt die Geschichtenreihe ab 19 Uhr zur Herzensbildung im CHANCENDORF bei: Gerald Koller, Autor und Geschichtenerzähler, betrachtet in bewährter Weise Erzählungen aus aller Welt und erarbeitet mit uns ihre aktuelle persönliche und politische Botschaft für Gegenwart und Zukunft.

**17.11. 2018 Schuhmühle – 26.1. und 26.3. Mae Terra – 25.5. Schuhmühle
CHANCENDORF SCHATTENDORF**